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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 
PREVINI – 2024. 

Às quatorze horas do dia vinte e dois de fevereiro do ano de 2024 compareceram para a 
segunda reunião referente a análise do primeiro mês do ano de 2024, atendendo a con-
vocação realizada pelo Presidente do Comitê de Investimentos - COMIN, Sr. Marcello 
Raymundo de Souza Cardoso, devidamente publicada nos atos oficiais do Município, os 
seguintes membros do Comitê de Investimentos do PREVINI, de acordo com o estabele-
cido no art. 98 da Lei Municipal 4419/2014 e em atendimento ainda a Portaria 010/2024, 
publicada em 26 de Janeiro de 2024: Sr. Marcello Raymundo de Souza Cardoso, Sr. 
Mauricio da Costa, Sr. Felipe Carballo de Souza Ribeiro, Sra. Andréa Ribeiro Rodrigues e 

Sra. Márcia da Costa Melo, em reunião ordinária e em atendimento ao que dispõe o art. 
99 da Lei Municipal 4419/2014, para a apreciação e aprovação do Parecer Técnico do 
Comitê de Investimentos referente ao mês de Dezembro de 2023. Iniciando as discus-
sões, o Senhor Felipe Carballo trouxe ao conhecimento do COMIN a disponibilidade de 
recursos para aplicação de aproximadamente R$ 2.000.000,00. Os Membros do COMIN 
sugerem ao Gestor que os valores sejam aplicados conforme política de investimento 
para o ano de 2024, sugerindo que os recursos sejam distribuídos equitativamente entre 
os fundos já constantes em nossa carteira, apenas fazendo um ajuste em relação ao 
fundo ITAÚ INSTITUCIONAL FI RENDA FIXA REFERENCIADO DI que se encontra 

ligeiramente desenquadrado em relação ao percentual de investimento contido no mes-
mo. Em vista do consistente aumento de recursos para investimento, os Membros do 
COMIN sugerem ainda o credenciamento de novas instituições financeiras de forma a 
disponibilizar um maior leque de produtos para melhor diversificação dos investimentos, 
com o fim de aumentar a rentabilidade e diminuir os riscos da carteira. Passando à apro-
vação do Parecer Técnico do Comitê de Investimentos referente ao mês de Janeiro de 
2024, após análise minuciosa e debates sobre o conteúdo ali disposto, os membros do 
COMIN decidiram pela aprovação do Parecer Técnico. E como ninguém mais quis fazer 
uso da palavra foi encerrada a reunião e eu, Marcia da Costa Melo, lavrei a respectiva 
ata que, após lida e aprovada, vai assinada por todos.  
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